



**Resolución de la Dirección General del Instituto de la Juventud, por la que se amplía el plazo de resolución de la concesión de las Ayudas Injuve para la Creación Joven año 2024/2025, convocadas mediante Resolución de la Dirección General del Instituto de la Juventud de 10 de abril de 2024**

**ANTECEDENTES DE HECHO**

**Primero.** Con fecha 17 de abril de 2024, se publica en el Boletín Oficial del Estado el extracto de la Resolución de la Dirección General del Instituto de la Juventud de 10 de abril, por la que se convocan Ayudas Injuve para la Creación Joven, año 2024/2025, en régimen de concurrencia competitiva, de conformidad con lo establecido en la Orden DSA/158/2022, de 2 de marzo, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de estas ayudas.

Estas ayudas están dirigidas a favorecer el trabajo de jóvenes creadoras/es, con la finalidad de fomentar la actividad creadora, facilitar su promoción y la difusión de su obra, a la vez que propiciar su incorporación al ámbito profesional, mediante la ayuda a proyectos a desarrollar durante el año 2025 en el ámbito de las artes escénicas, visuales, cómic e ilustración, diseño, literatura y música, con proyección supraautonómica, nacional o internacional a través de varias líneas de actuación: producción de obra, movilidad de obra producida y/o creadoras/es, investigación, comisariado de la Sala Amadís del Instituto de la Juventud o emprendimiento para la creación emergente.

Las Ayudas Injuve para la Creación Joven quedan incluidas en el ámbito de aplicación de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, y de su reglamento de desarrollo, aprobado por el Real Decreto 887/2006, de 21 de julio.

**Segundo.** De conformidad con lo dispuesto en el punto 3 del artículo 12 de la Resolución de la Dirección General del Instituto de la Juventud, por la que se convocan las Ayudas Injuve para la Creación Joven, año 2024/2025, el plazo máximo para resolver y notificar el procedimiento es de seis meses contados desde la fecha de publicación de la correspondiente convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

En consecuencia, el plazo máximo para resolver esta convocatoria vence el próximo 17 de octubre de 2024.

El vencimiento del plazo sin haber sido dictada y notificada resolución expresa legitima para entender desestimada la solicitud de concesión de la ayuda por silencio administrativo, de acuerdo con lo previsto en el artículo 25.5 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre.

**Tercero.** Excepcionalmente, puede acordarse la ampliación del plazo máximo de resolución y notificación, según establece el artículo 12.3 de la convocatoria, en los términos y con las limitaciones establecidas en el artículo 23 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, comunicándose dicho acuerdo a solicitantes.

En esta convocatoria se han recibido un total 591 solicitudes que incluyen, además de la propia solicitud, el proyecto candidato para recibir la ayuda, compuesto por una exposición detallada, un calendario y un presupuesto estimados para su presentación, y una relación de trabajos anteriores, además de toda la documentación que consideren que aporte valor a su candidatura.

**Cuarto.** El artículo 32.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, contempla la posibilidad de ampliación de plazos y términos en el ámbito de actuación de las Administraciones Públicas, ante la existencia de una incidencia técnica que haya imposibilitado el funcionamiento ordinario del sistema o aplicación que corresponda.

El sistema informático de recepción y archivo de las solicitudes utilizado hasta ahora ya no soporta las solicitudes recibidas por lo que ha habido que crear un sistema nuevo de manera sobrevenida,



lo que ha causado incidencias y retrasos en el proceso de clasificación, ordenación y revisión de éstas.

Siendo estos los hechos acaecidos, se hace necesaria la ampliación del plazo de resolución de la convocatoria, sin que con ello se perjudiquen derechos de terceras personas.

Esta ampliación no supone ni la alteración de la finalidad de las ayudas ni implica efectos desfavorables para los derechos de las personas interesadas, sino al contrario, supone una medida que coadyuva a la obtención de una resolución expresa, en relación con sus solicitudes.

A estos hechos son de aplicación los siguientes

### FUNDAMENTOS DE DERECHO

**Primero** Conforme al artículo 23.1 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, excepcionalmente, cuando se hayan agotado todos los medios personales y materiales disponibles a los que se refiere el apartado 5 del artículo 21, el órgano competente para resolver, a propuesta, en su caso, del órgano instructor o el superior jerárquico del órgano competente para resolver, podrá acordar de manera motivada la ampliación de plazo máximo de resolución y notificación, no pudiendo ser éste superior al establecido para la tramitación del procedimiento.

Continúa el punto 2 del mismo artículo 23 de dicha Ley se señala que contra el acuerdo que resuelva sobre la ampliación de plazos, que deberá ser notificado a los interesados, no cabrá recurso alguno, sin perjuicio del procedente contra la resolución que ponga fin al procedimiento.

**Segundo.** Conforme al artículo 32.1 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, la Administración, salvo precepto en contrario, podrá conceder de oficio o a petición de los interesados, una ampliación de los plazos establecidos, que no exceda de la mitad de los mismos, si las circunstancias lo aconsejan y con ello no se perjudican derechos de tercero.

Continúa el punto 3 del artículo 32 la decisión de ampliación deberá producirse, en todo caso, antes del vencimiento del plazo de que se trate. En ningún caso podrá ser objeto de ampliación un plazo ya vencido.

Los acuerdos sobre ampliación de plazos o sobre su denegación no serán susceptibles de recurso.

**Tercero.** Conforme al artículo 35 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, los acuerdos de ampliación de plazos deberán ser motivados, con sucinta referencia de hechos y fundamentos de derecho.

**Cuarto.** El artículo 39.5 de la Convocatoria, el plazo máximo para resolver podrá ampliarse, no pudiendo ser superior al establecido para la tramitación cuando la evaluación del número de solicitudes presentadas pudiera suponer un incumplimiento del plazo máximo de resolución.

**Quinto.** Conforme al artículo 5.1 de la Orden DSA/158/2022, de 2 de marzo, será competente para la ordenación e instrucción del procedimiento de Ayudas Injuve para la Creación Joven la División de Programas del Injuve.

Por todo ello, atendiendo a la propuesta del órgano instructor, y en el ejercicio de las competencias que le confiere el artículo 10 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, esta Dirección General,

MINISTERIO  
DE JUVENTUD  
E INFANCIA

INSTITUTO DE LA  
JUVENTUD

**RESUELVE**

**Primero.** Ampliar el plazo para resolver la convocatoria de concesión de Ayudas Injuve para la Creación Joven 2024/2025 por un plazo de tres meses, a contar desde la finalización del plazo establecido para ello (el 17 de octubre de 2024).

**Segundo.** Esta resolución será publicada en la página web del Instituto de la Juventud. En todo caso esta publicación sustituye a la notificación personal y surtirá sus mismos efectos. Contra la misma, no cabe recurso, de conformidad con lo establecido en el artículo 23.2 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

En Madrid a la fecha de la firma electrónica

La Directora General  
Margarita Guerrero Calderón

MINISTERIO  
DE JUVENTUD  
E INFANCIA

---

INSTITUTO DE LA  
JUVENTUD